

Gottes Paradies auf Erden

Es ist dies Gottes vollkommene Schöpfung mit allen Geschöpfen also mehreren Arten von großen Raubtieren, kleinerer auch zu den großen Raubtieren zählenden wie Hyäne und Luchs, den Großwildhunden wie dem Wolf oder Schakal, den Klein- oder Niederwildhunden wie dem Fuchs oder Dachs und vielen anderen Kleinraubtieren und viele Arten Haus und Nutztieren Tieren in Wald, Feld und Flur. Ähnliches gibt es bei den Vögeln und Fischen, dazu kommen noch unzählige Insekten, Pflanzen und Mineralien

Dort herrscht keine Unterscheidung wie sie der heutige Mensch macht Wie: Unkraut und Nutzpflanzen, Nutz und Raubtiere, Schad- und Nutzinsekten...

Dort können nur sehr gute, entschiedene Menschen für Gott und gute Christen leben. In bis zu offer Lebensgefahr stirbst du in Tagen, auch wenn du von keinem wilden Tier verletzt wirst. Du brauchst Gottes Halt in solchen Situationen. Dadurch kannst du dieser Wildnis einen schönen Wert abgewinnen.

Achtung es werden dort viele Mineralstoffe gefunden. Die, diese Menschen richtig vor der Natur sammeln müssen, niemals Nachgraben und nicht außerhalb dieses Paradieses Gottes für die Menschen, die nicht darin leben. Wenn wir sie einfach weggeben. Sie sind nur zu unserem Gebrauch bestimmt, wenn wir das nicht beachten, nimmt Gott, sie weg. Die Menschen sollen in diesem Paradies Gottes auf Erden Leben und arbeiten vorwiegend nur mit Muskelkraft , Handwerkzeugen und rein mechanischen Geräten, das ist kein bequemes Leben. Wir Menschen werden dabei fit und beweglich körperlich-geistig-seelisch.

Die Gemeindeform sind die Hoffnungsadventisten können die verschiedenen Adventisten und jüdischen Gemeinden annehmen.

Es sind Gottes Bedingungen zu erfüllen, wenn ich unter den heutigen Menschen sein soll. Ich werde noch einmal nach Überlingen am Bodensee kommen, weitere Besuche können stattfinden, wenn ich einigermaßen günstig von Konstanz oder Radolfzell diese Gemeinde mit „Gottes Bedingungen wie ich mich weiter unter den (falsch eingestellten) Menschen bewegen darf“ erfüllt werden, eigentlich unverzüglich danach.

Da ich eine Beziehung zu mehreren dort habe, weiß ich nicht wie das bei längerer Zwangspause ist. Mein Gefühl sagt Komme! Andererseits sehe ich dieses Vorgehen als Herausforderung Gottes, der aus der aktuellen Lage heraus, mir diese Vorschrift gab, ich weiß keinen Rat. - Nach ca. 1 Std. Die Gewissheit. Es ist für mich im Moment die einzigste Lösung zu kommen und Gott zu bitten, mir die Gefahr nicht zu ernsten Lebensgefahr werden zu lassen, wenn es sein Wille ist. Gott hat mir zu viel in Aussicht gestellt, wenn ich nicht versuche zu kommen, kann es zu spät sein. Ich musste durch krasse Übermedikation, solche Aussichten, weil mir die Beziehung zu diesen Menschen fehlte, ungenutzt sausen lassen. Ich hoffe Gott gibt Seegen, wenn ich es schaffe zu kommen. Es ist nicht einfach, da zu weit.